



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 02 de noviembre 2023
Día de los difuntos

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

Armada del Ecuador

La Fuerza naval ejecuta operaciones militares para brindar seguridad a los puertos marítimos, combatir y neutralizar el narcotráfico y sus delitos conexos. #FFAANoParamos. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

¡Recorridos teatralizados en la #CasaDeSucre! Las tradiciones del #DíaDeDifuntos van desde recorridos por lugares santos hasta la preparación de deliciosos manjares. ¿Quieres saber más?

¡Te esperamos este 2 de noviembre! 10:00 - 12:00 - 14:00 Ingreso libre

[Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

¡Hoy en el museo #CasaDeLosTratados celebramos la Independencia de Cuenca con estudiantes de la U. E. Fiscomisional "Agustín Crespo Heredia".

Disfrutamos de la deliciosa gastronomía del Austro, con una exposición especial del mote pillo cuencano. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

En el #AntiguoCírculoMilitar celebramos el Primer Concurso de la "Mejor Guagua de Pan". Felicitamos a los participantes por su increíble talento culinario.

Instituto Tecnológico Superior Yavirac

ITHI

Universidad Hemisferios

[Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

¡Gracias a nuestros aliados por hacer posible el Concurso "Mejor Guagua de Pan"! ¡Agradecemos a República del Cacao, Panadería El Trigal, Asociación Ecuador, Emprendedor, Centro Artesanal y Profesional Quimera, Grupo de Bastoneras Egresadas del Colegio "Simón Bolívar"!

[Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

#TuVozTuVoto

Elecciones Issfa 2024 verifica si constas en el registro electoral, ingresando a la oficina virtual → <https://bit.ly/3QoVfzm>

En caso de existir alguna inconsistencia en tus datos, escribe a: direcciondebienestarsocial@issfa.mil.ec hasta el 7 de noviembre de 2023.

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Sin rastro de las dos menores que desaparecieron en Tulcán. Expreso.

Ciudadanos de Tulcán se han unido a la búsqueda de las menores, así como miembros de las Fuerzas Armadas y de la Policía mientras la investigación por el asesinato de la madre de las niñas continúa.

[Ver más](#)



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 02 de noviembre 2023
Día de los difuntos

Armada captura en Galápagos a una lancha con media tonelada de droga. Primicias.

Las Fuerzas Armadas informaron de la captura de una embarcación con dos ciudadanos y 15 bultos de alcaloides, a 180 millas náuticas al suroeste de la isla San Cristóbal, en las Galápagos.

[Ver más](#)



Santa Elena: ni de visita al templo durante el feriado por la inseguridad. Expreso.

Octubre se convirtió en el más violento del año en la provincia de Santa Elena. Hasta el pasado 31 de octubre, 34 fueron las personas asesinadas al estilo sicariato, prácticamente una por día. La cifra supera a marzo que tuvo 27 y julio, donde se registraron 26 asesinatos. [Ver más](#)



Un asistente fiscal fue asesinado la noche del 31 de octubre, en Manabí. El Universo.

Un funcionario de la Fiscalía General del Estado (FGE) fue asesinado este martes 31 de octubre, en el cantón Pedernales, provincia de Manabí.

[Ver más](#)



Más de 51.000 policías realizarán operativos de corredores seguros, estarán en ejes viales, playas y cementerios de Ecuador durante el feriado. El Universo.

Desde el mediodía de este miércoles 1 de noviembre se iniciará el operativo llamado Feriados y vacacionar por parte de la Policía Nacional en todo el Ecuador. Esta disposición de la institución a cargo de la seguridad ciudadana responde a los días de asueto que se dará por el Día de los Difuntos e independencia de Cuenca.

[Ver más](#)



178 agentes de la CTE se suman a controles en Guayaquil en 32 intersecciones afectadas por cortes de luz. El Universo.

Un grupo de 178 agentes de la Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE) apoya a la Agencia de Tránsito y Movilidad (ATM) en el control del flujo vehicular durante los apagones programados en Guayaquil, situación que afecta al sistema de semaforización de muchos sectores. [Ver más](#)



¿Viajará en este feriado? Policía da estos consejos para evitar robos en el tiempo de ausencia. El Universo.

Si usted tiene previsto viajar, trate de salir de casa con la mayor prudencia del caso, evitando captar la atención de su entorno. Para aquello puede guardar el equipaje de a poco en el vehículo, en caso de tenerlo; o, en su defecto, que los integrantes de la familia avancen individualmente y así evitar agrupaciones de todo el núcleo.

[Ver más](#)



Disturbios y guías retenidos en varias cárceles de Ecuador. Primicias.

El Servicio Nacional de Atención a Privados de Libertad (SNAI) confirmó a través de un comunicado que en "algunos centros se generaron incidentes, debido a amenazas de un grupo de delincuencia organizada contra autoridades y funcionarios". [Ver más](#)



Quito alista más de 1.100 agentes para controlar vías durante el feriado. Primicias.

A puertas del inicio del feriado de noviembre, por el Día de los Difuntos y la Independencia de Cuenca, la Alcaldía de Quito se prepara para controlar las vías y evitar accidentes de tránsito.

[Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 02 de noviembre 2023

Día de los difuntos

<p>Con escalada de muertes violentas, Durán y Guayaquil entrarían en el top 10 del listado de ciudades más violentas del mundo. El Universo. A dos meses del cierre del año, Guayaquil y Durán se ubican entre las ciudades más violentas del mundo, de acuerdo con un comparativo de las cifras actuales con el listado más reciente del Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y la Justicia Penal de México. Ver más</p>	
<p>Juan Zapata: operativos en los ejes viales serán permanentes. El Telégrafo. Este 1 de noviembre se refirió al tema en una entrevista en Ecuavisa. Informó que las Fuerzas Armadas se sumarán a los controles en los ejes viales. Hay que recordar que la semana pasada, el Gobierno se comprometió a dotar de un batallón para esos operativos. Ver más</p>	
<p>Incidentes en cárceles del país: reportan guías y funcionarios retenidos por reclusos. El Universo. La alerta comenzó esta tarde en Azuay, cuando empezaron a circular mensajes y fotos de agentes de Seguridad Penitenciaria (ASP) y funcionarios públicos de la cárcel de Turi retenidos. Ver más Notas referentes: Expreso, La Hora</p>	
<p>Más de 17.000 uniformados participan en el plan operativo de seguridad por el feriado de difuntos e independencia de Cuenca en Guayas. El Universo. Son un poco más de 17.000 uniformados de diferentes entidades los que estarán desplegados en diferentes puntos, especialmente, en los que tienen mayor actividad comercial y afluencia de usuarios como cementerios, ejes viales, centros comerciales, terminales terrestres y balnearios. Ver más</p>	
<p>‘No me voy a prestar para este chiste de que las motos causen zozobra en la población’: gobernador del Guayas sobre caravana de motorizados. El Universo. El gobernador del Guayas, Francesco Tabacchi, rechazó la caravana de motorizados denominada ‘noche del terror’ que caotizó diferentes puntos del centro de la ciudad. Ver más</p>	
<p>51.781 policías trabajarán en el feriado de noviembre, a escala nacional. El Telégrafo. 51.781 uniformados de los subsistemas preventivo, investigativo y de inteligencia trabajarán. 44.174 policías preventivos, 6.371 del eje investigativo y 1.236 del eje de inteligencia. Ver más</p>	
<p>Yaguachi: productor es hallado muerto con signos de tortura. Expreso. A Jeampierre Espín Lozano, de 25 años, lo buscaban hasta ‘debajo de las piedras’. La tarde del martes, bomberos del cantón Yaguachi (Guayas) hallaron su cuerpo en el sector Blanca Nieves. Tras el cotejo de información se confirmó que era el joven desaparecido en Babahoyo (Los Ríos). Ver más</p>	
<p>Penitenciaria del Litoral: El centro carcelario se mantiene bajo control. Expreso. En su comunicado, el SNAI informó que entre los presos habían amenazado con realizar huelgas de hambre, retención de servidores del Cuerpo de Seguridad y Vigilancia Penitenciaria (CSVP) y de funcionarios administrativos. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 02 de noviembre 2023

Día de los difuntos

Quito: sospechoso fue capturado tras una persecución. Expreso.

El ECU-911 recibió la llamada de un ciudadano que alertó que le robaron su camioneta en el sector de La Mena 2, en el sur de Quito. Dio las características de los delincuentes, de manera que la policía armó un operativo a las 09:00 del 31 de octubre. [Ver más](#)



Quito: vecinos acorralaron a un presunto delincuente y lo entregaron a la Policía. Expreso.

El ataque sucedió después de que los moradores del sector atraparan y les dieran una paliza a dos presuntos ladrones que apuñalaron a un hombre para robarle el celular. Allegados de estos, en represalia, se 'vengaron' de los vecinos provocando disturbios. [Ver más](#)



En la cárcel de Ambato, los reos retienen a tres guías penitenciarios. Primicias.

El amotinamiento de privados de libertad en la cárcel de Ambato, en Tungurahua, deja como saldo la retención de tres guías penitenciarios. El Gobernador de la provincia descartó reportes de personas muertas o heridas, durante la revuelta. [Ver más](#) Nota referente: [El Universo](#)



Crisis carcelaria: presos vuelven a los techos de la cárcel de Turi. Primicias.

Uno de los penales involucrados en los desmanes es el de Turi en Cuenca (Azuay), donde desde la tarde del miércoles hay varios guías retenidos por los reos. Además, otros privados de libertad salieron a los techos de esta cárcel, como ha ocurrido en disturbios anteriores. [Ver más](#)



Así funcionarán los operativos conjuntos de la CTE y ATM en Guayaquil. Primicias.

Tras la conformación de una mesa técnica, realizada en el Municipio de Guayaquil, este 1 de noviembre arrancaron los operativos conjuntos de la Comisión de Tránsito de Ecuador (CTE) y de la Agencia de Tránsito y Movilidad (ATM) en las calles de la ciudad. [Ver más](#)



'Rodada del terror': Guayaquil desconfía de que la autoridad ahora sí ponga orden. Expreso.

La noche del pasado 31 de octubre Guayaquil fue la ciudad del descontrol. No hubo calle sin atascos, ni tampoco ciudadanos sin temor. La ya viralizada 'rodada del terror', protagonizada por decenas de motociclistas que por Halloween se tomaron las calles para circular sin placas, en contravía, con música a tan alto volumen. [Ver más](#)



Estado de excepción, el recurso legal que perdió su naturaleza en manos de Lasso. Expreso.

Cada vez que hay una crisis social, sanitaria o de seguridad, de seguro que se aplica, sin alguna duda y a rajatabla, el estado de excepción. Esta herramienta, que debió utilizarse de manera excepcional, en dos años y cinco meses. [Ver más](#)



Esmeraldas: la realidad desinfla las altas expectativas turísticas. Expreso.

Las expectativas de los operadores turísticos de Esmeraldas son, como en todos los feriados, muy altas, pero es la realidad la que no los acompaña. Los indicadores son pobres, en la capital provincial, donde se ubica el balneario de Las Palmas, la reservación en los hoteles no supera el 5 %, mientras que en el cantón Atacames, el destino predilecto de los turistas de la Sierra, esa cifra no pasa del 35 %. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 02 de noviembre 2023
Día de los difuntos

Snai dice que se retomó una "relativa normalidad" en cárceles, tras disturbios. Primicias.

El Servicio Nacional de Atención a Privados de Libertad (SNAI) aseguró, cerca de las 22:00, que los incidentes "fueron controlados, sin ceder a las intimidaciones y extorsiones de un determinado grupo de delincuencia organizada". [Ver más](#)



@GoberEsmeralda1

#Esmeraldas | Las @ffaaecuador, a través de La Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas, durante las últimas dos semanas, ha dado un gran golpe a las estructuras de los grupos delincuenciales organizados, debido a que más de 30 miembros de GDOs han sido localizados, capturados ½.

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#GalápagosA 180 millas náuticas al sur oeste de #SanCristóbal a través de @armada_ecuador interceptaron embarcación con dos sujetos que transportaban aproximadamente media tonelada de sustancias sujetas a fiscalización, este decomiso estaría valorado en 4 millones de dólares.

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

@FFAAECUADOR a través de la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas intensifican las operaciones militares en la provincia de #Esmeraldas para garantizar la seguridad de la población en la frontera norte. #FFAAContigoEC. [Ver más](#)



@armada_ecuador

ec ¡NUEVA CÁPSULA HISTÓRICA DEL DÍA! ec 🦋 ¡Zarpamos hacia una travesía histórica! 🦋 La Armada del Ecuador se enorgullece de presentar la nueva Cápsula del Día: "Declaración de héroes nacionales a oficiales y tripulantes del Cañonero Calderón". #SiempreArumbo #YosoyNaval. [Ver más](#)



@armada_ecuador

●NOTICIA EN DESARROLLO● @URGENTE@ #GALÁPAGOS | La #ArmadaEcuatoriana, realizó la captura de una embarcación con dos ciudadanos de nacionalidad ecuatoriana a 180 millas al sur oeste de #SanCristóbal con 16 bultos de presuntas sustancias sujetas a fiscalización. #YosoyNaval. [Ver más](#)



COYUNTURA

El 9 de noviembre se reunirán los miembros del Consejo Nacional de Trabajo y Salarios para tratar el sueldo básico del 2024. El Universo.

Para el jueves 9 de noviembre, a las 15:00, en Quito, está previsto que se realice la primera sesión del Consejo Nacional de Trabajo y Salarios (CNTS), que definirá el salario básico unificado (SBU) para el 2024. Así lo confirmó este 1 de noviembre el presidente nacional de la Confederación Ecuatoriana de Organizaciones Clasistas Unitarias de Trabajadores (Cedocut), Mesías Tatamuez. [Ver más](#)



Alerta por intento de romper bancadas en la nueva Asamblea. La Hora.

Ayer, se conoció del posible pacto entre el correísmo, los socialcristianos y ADN, de Daniel Noboa, para otorgar la Presidencia de la nueva Asamblea Nacional a Henry Kronfle, y la primera Vicepresidencia a Viviana Veloz, quien impulsó el juicio político en contra del presidente Guillermo Lasso. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 02 de noviembre 2023

Día de los difuntos

Asamblea recibirá credenciales de nuevos legisladores desde el 6 de noviembre. EL Telégrafo.

En la Asamblea se afinan los detalles para la posesión de los nuevos legisladores. El Parlamento ya ha mantenido reuniones con Ministerio de Relaciones Exteriores, Secretaría de Comunicación de la Presidencia, Fuerzas Armadas y Policía Nacional.

[Ver más](#)



Estados Unidos anuncia una nueva arma nuclear 24 veces mayor que la lanzada sobre Hiroshima. El Universo.

La Campaña Internacional para Abolir las Armas Nucleares (ICAN) mostró el lunes su preocupación por el anuncio de Estados Unidos de que desarrollará una nueva generación de armas atómicas, y advirtió que su potencial poder destructivo sería 24 veces mayor a la bomba que causó 140.000 muertos en Hiroshima (Japón) en 1945.

[Ver más](#)



Corte Constitucional aprobó el acuerdo comercial entre Ecuador y China y pide al Ejecutivo remitirlo a la Asamblea Nacional apenas se poseione. El Universo.

Prado señaló que la Corte "solicita al Ejecutivo lo mande (el TLC) a la Asamblea, tan pronto se poseione, para su análisis y aprobación". "En los primeros meses del 2024 podría ya arrancar el TLC con el mercado más grande del mundo", indicó el ex funcionario. [Ver más](#)



Ecuadorianos, entre los grupos que más elevan la migración ilegal en México. Expreso.

La migración irregular en México ha tenido un incremento de 62 % en los primeros ocho meses del año comparado con el mismo periodo de 2022, reveló este miércoles la Organización Internacional para las Migraciones (OIM). [Ver más](#)



Xavier Torres Maldonado, con 91/100 puntos, sería el nuevo contralor del Estado, según informe final de la comisión ciudadana. El Universo.

Tras un año de desarrollo del concurso público para la designación del titular de la Contraloría General del Estado, la comisión ciudadana de selección cerró la fase de recalificación de méritos y del examen escrito de 103 candidatos a ocupar el cargo y aprobó el informe final en el que Xavier Torres Maldonado se impuso con 91/100 puntos, siendo el mejor calificado y próximo contralor. [Ver más](#)



Lasso marca la agenda de Noboa. Expreso.

Con un grupo reducido de personas de confianza, a puerta cerrada y sin permitir que ninguna información se filtre hacia fuera; sin abrir siquiera un espacio para recibir preguntas de la prensa: así, con la dinámica de los directorios de las grandes empresas, está trabajando Daniel Noboa en la conformación de su gobierno y el diseño de sus políticas públicas. [Ver más](#)



Ecuador se pronuncia por bombardeo de Israel a campo de refugiados. Primicias.

"El Ecuador expresa su profunda preocupación ante el bombardeo israelí del campo de refugiados de Jabalia, en Gaza, el 31 de octubre y expresa sus condolencias a las familias de las víctimas civiles", dijo un comunicado de la Cancillería ecuatoriana.

[Ver más](#)



Guillermo Lasso arribó a Washington para la Cumbre APEP. El Universo.

A su arribo, el mandatario destacó que en la cumbre se abordarán temas relacionados con economía, sostenibilidad, equidad. "Para poder relacionarse con otros países de la región como Perú, Colombia, Estados Unidos y también ver oportunidades de solución a nuestros propios problemas coyunturales", dijo el presidente. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 02 de noviembre 2023

Día de los difuntos

Décadas de migración indígena a Guayaquil por una mejor vida. Expreso.

En los años 70 para los indígenas venir a la Costa representaba un espacio de trabajo, de comercialización o construcción. Sus principales actividades sociales y religiosas se realizaban en sus lugares de origen, y el retorno a sus ciudades era continuo. [Ver más](#)



El presidente Guillermo Lasso justifica su viaje a Washington. Expreso.

El presidente de la República, Guillermo Lasso, quien participará en la I Cumbre de Líderes de la Alianza para la Prosperidad de las Américas (APEP) y en el Foro de Inversión Responsable de la Alianza de las Américas-BID, ofreció unas breves declaraciones antes de partir hacia Estados Unidos. [Ver más](#)



CIDH amplía medidas de protección a Verónica Sarauz, viuda de Fernando Villavicencio. El Telégrafo.

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) amplió las medidas de protección a Verónica Sarauz, viuda de Fernando Villavicencio. Él fue asesinado luego de un mitín electoral, en agosto de 2023.



[Ver más](#)

OPINIÓN

Libertad, liberalismo y el nuevo 'villano'. La Hora.

Las fuerzas del status quo latinoamericano se empeñan en mostrar al liberalismo como el nuevo villano. Hace poco denunciaban una 'restauración conservadora' y una 'contraofensiva imperial'. Hoy, en la misma línea, se busca presentar a los movimientos defensores de la propiedad privada y las libertades individuales como iniciativas ajenas a nuestra tradición. [Ver más](#)



Una ciudad impersonal. Fabián Corral. El Universo.

Algunas ciudades tienen el don de expresar apropiadamente la cultura; se saturan del modo de ser de su gente, se contagian de sus historias y se convierten en sitios para vivir. Algunas ciudades, con solo pronunciar su nombre, evocan memorias, recuerdos y hasta nostalgia de no haberlas conocido, es decir, suscitan la imaginación, activan aquello de echar de menos el viaje que nunca se hizo. [Ver más](#)



Los crímenes de periodistas siguen teniendo esa coraza de impunidad y el Estado debe justicia, dice Jeannine Cruz, presidenta del Consejo de Comunicación. Lizeth Escobar. El Universo.

Este 2 de noviembre se conmemora el "Día internacional para poner fin a la impunidad de los crímenes contra periodistas". En Ecuador han sido asesinados al menos una docena de comunicadores desde el 2005. Jeannine Cruz, presidenta del Consejo de Comunicación, cuenta a este Diario por qué la impunidad sigue existiendo en el país y los retos que tendrá el presidente electo Daniel Noboa para garantizar la protección a los periodistas ahora que existe un mecanismo de protección que se conocerá a mediados de este mes. [Ver más](#)



A sostener la dolarización. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora.

Una de las tareas impostergables del gobierno que se inaugurará en las próximas semanas es la de sostener la dolarización, el régimen monetario que ha sido una especie de tabla de salvación frente a la inestabilidad y las veleidades políticas. La población sabe que la sostenibilidad de la dolarización es un imperativo.

[Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 02 de noviembre 2023
Día de los difuntos

Vivir en sociedad. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora.

La humanidad ha desarrollado una capacidad extraordinaria para que la gente pueda vivir dentro de grandes grupos comunitarios. Esto permite que cada uno desarrolle determinadas áreas de su conducta, para tomar decisiones que muchas veces no pueden ser realizadas de manera particular sino colectiva.

[Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Militares brindarán seguridad en las carreteras conflictivas del país. Mención señor Ministro de Defensa.
Telemazonas 1-11-2023



Siguen atentados en Esmeraldas. Mención FF.AA. TC 1-11-2023

